

C'est avec une profonde tristesse que les bénéficiaires,
les collaborateurs, la direction ainsi que le
Conseil de fondation Les Eglantines à Vevey
font part du décès de

Monsieur Jean-Philippe FAVRE

Résident de la Fondation depuis plus de 39 ans,

qui nous a quittés sereinement le 28 mai 2022 à l'aube de ses 60 ans.

Nous garderons en mémoire le souvenir d'un homme avec une personnalité hors norme, engagé et déterminé.

A sa famille et ses amis, nous exprimons notre profonde sympathie et leurs adressons nos meilleures pensées.

Pour les obsèques, prière de consulter l'avis de la famille.